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be動詞過去形１〔am ⇒ was〕 
「～でした」と過去の事を言うには be 動詞の過去形を使います。 

 

am
アム

 

 

I am a champion. 
 

私はチャンピオンです。 
 

 

was
ワズ

 
 

 

I was a champion. 
 

私はチャンピオンでした。 
 

 
Ⅰ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 私は幸せでした。 
 [ was / happy / I ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② 私はとても疲れていました。 
 [ very / I / was / tired ]. 
 

 

 

 

 

 

 

③ 私は昨日はとても忙しかった。 [ yesterday
イェスタデイ

 = 昨日 ] 
 [ yesterday / busy / very / I / was ]. 
 

 

 

 

 

 

 

④ 私は昨日はとても緊張していました。 [ nervous
ナーヴァ s

 = 緊張している ] 
 [ nervous / very / was / yesterday / I ]. 
 

 

 

 

 

 

  教材 A-132 

更新日：2007年 11月 10日  132 

Ⅱ．次の空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 
① 私はケネディーです。 
 

I 
 

 

 

 

 Kennedy. 
 
② 私は１５歳でした。 
 

I 
 

 

 

 

 15 years old. 
 
③ 私は昨日はとても疲れていました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 very tired 
 

 

 

 

. 
 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 私は昨日は幸せでした。 
 

 

 

 

 

 

 

② 私は昨日は病気でした。 [ 病気の = sick
スィッ k

 ] 
 

 

 

 

 

 

 
③ 私は今日はとても疲れた。 [ 今日 = today ] 
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be動詞過去形２〔is ⇒ was〕 
「～でした」と過去の事を言うには be 動詞の過去形を使います。 

 

 
 
 

My friend is a genius
ジーニア s

. 
 

私の友人は天才です。 
 

 

was
ワズ

 
 

 

My friend was a genius. 
 

私の友人は天才でした。 
 

 
Ⅰ．be動詞を過去形にして、過去の文を作りなさい。 
 

① He is a doctor. 
 

He 
 

 

 

 

 a doctor. 
 

 （彼は医者でした） 
 
② Mary is a beautiful woman. 
 

Mary 
 

 

 

 

 a beautiful 
 

 

 

 

. 
 

 （メアリーは美しい女性でした） 
 
③ The boy is in my room. 
 

The boy 
 

 

 

 

 in my room. 
 

 （その少年は私の部屋の中にいました） 
 
④ Mr. Wood is a genius. 
 

Mr. Wood 
 

 

 

 

 

 

 

 

 genius. 
 

 （ウッドさんは天才でした） 

is
イズ

 

  教材 A-134 

更新日：2007年 11月 10日  134 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 黒いネコが私の車の中にいました。 
 [ in / car / a / cat / was / my / black ] 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼女は親切な女性でした。 
 [ kind / was / a / woman / she ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ 彼はハンサムな男性でした。 
 [ he / man / a / handsome / was ]. 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 彼は昨日は疲れていました。 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼女は私のよい友達でした。 
 

 

 

 

 

 

 
③ トムは親切な学生でした。 
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be動詞過去形３〔are ⇒ were〕 
「～でした」と過去の事を言うには be 動詞の過去形を使います。 

 

are
アー

 

 
 

They are sick. 
 

彼らは病気です。 
 

 

were
ワー

 
 

 

They were sick. 
 

彼らは病気でした。 
 

 
Ⅰ．空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 
① 私たちはこの学校の学生でした。 
 

We 
 

 

 

 

 students of this school. 
 

② 彼らは以前は泳ぐのが上手でした。 [ once
ワン s

 = 以前は ] 
 

They 
 

 

 

 

 once good swimmer. 
 
③ 彼らは私のクラスメイトでした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 my classmates. 
 
④ トムとジェリーはよい友達でした。 
 

Tom and Jelly 
 

 

 

 

 

 

 

 

 friends. 

  教材 A-136 

更新日：2007年 11月 10日  136 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並べ替えなさい。 
 
① 私たちはこの国のリーダーでした。 
 [ were / this country / we / leaders / of ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼の目はとても美しかった。 
 [ very / were / eyes / his / beautiful ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ ボブとメアリーは恋人でした。 [ 恋人= lovers ] 
 [ Bob / lovers / were / Mary / and ]. 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 私たちは昨日は忙しかった。 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼らはこの学校の学生でした。 
 

 

 

 

 

 

 
③ トムとボブはよい友達でした。 
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be動詞過去４〔was,were〕 
「～でした」と過去の事を言うには be 動詞の過去形を使います。 

 

am
アム

    was
ワズ

 

 

I was sad. 
 

私は悲しかった。 
 

 

i s
イズ

    was
ワズ

 

 

John was poor. 
 

ジョンは貧しかった。 
 

 

are
アー

    were
ワー

 
 

 

We were good friends. 
 

私たちはよい友達でした。 
 

 
Ⅰ．次の空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 

① 私たちは以前は金持ちでした。 [ 金持ち = rich
リッチ

 ] 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 once rich. 
 

② それは桜の木でした。 [ 桜 = cherry
チェリー

 ] 
 

It 
 

 

 

 

 

 

 

 

 cherry tree. 
 

③ 彼は私の親友でした。 [ 親友 = close
クロウ s

 friend ] 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 close friend. 
 

④ 彼女は昨日学校を欠席しました。 [ 欠席 = absent
アブセン t

 ] 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 absent from school 
yesterday. 

  教材 A-138 

更新日：2007年 11月 10日  138 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 彼らは先週は忙しかった。 [ 先週 = last week ] 
 [ busy / were / week / they / last ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② あなたは私の親友でした。 
 [ were / close / my / you / friend ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ ブライアンは昨日、学校を欠席しました。 
 [ yesterday / absent / Brian / from / was / school ]. 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 私は病気でした。 
 

 

 

 

 

 

 
② 私たちは貧しかった。 
 

 

 

 

 

 

 
③※ トムは親切な少年です。 
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be動詞過去５〔was, were〕 
at～や in～は場所を表します。 

 

am
アム

    was
ワズ

 

 

I was at the station. 
 

私は駅にいました。 
 

 

i s
イズ

    was
ワズ

 

 

John was in the pool. 
 

ジョンはプールの中にいました。 
 

 

are
アー

    were
ワー

 
 

 

We were at school. 
 

私たちは学校にいました。 
 

 

Ⅰ．カッコ内の語を正しく並べ替えなさい。 
 

① 私たちはカフェテリアの中にいました。 
 [ were / in / cafeteria / the / we ]. 
 

 

 

 

 

 
 

② 彼は電車の中にいました。 [ train
tレイン

 = 電車 ] 
 [ train / was / he / the / in ]. 
 

 

 

 

 

 
 

③ 彼女は空港にいました。 [ airport
エアポーt

 = 空港 ] 
 [ was / the / airport / she / at ]. 
 

 

 

 

 

 
 

④ ケンとトムは家にいました。 
 [ home / were / and / Tom / Ken / home ]. 
 

 

 

 

 

 

  教材 A-140 

更新日：2007年 11月 10日  140 

Ⅱ．空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 
① ポチは私の車の中にいました。 
 

Pochi 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 car. 
 
② 私の子どもたちは公園の中にいました。 
 

 

 

 

 

 children were 
 

 

 

 

 the park. 
 

③ 彼らは森の中にいました。 [ 森 = the forest
フォレス t

 ] 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 the forest. 
 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 私は昨日は学校にいました。 
 

 

 

 

 

 

 

② タマ〔Tama〕は屋根の上にいました。 [ 屋根の上に = on the roof
ルーf

 ] 
 

 

 

 

 

 

 
③ 彼女たちは私の部屋の中にいました。 
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be動詞過去６〔否定文①〕 
「～ではなかった」という意味の否定文を作るには be 動詞の後に notを入れ
ます。 

ふつうの文 

 

I was sick yesterday. 
 

私は昨日は病気でした。 
 

否定文 

 

I was not sick yesterday. 
 

私は昨日は病気ではありませんでした。 
 

 
Ⅰ．適切な位置に notを入れて否定文を作りなさい。 
 

① He was kind to us. 
 

He 
 

 

 

 

 

 

 

 

 kind to us. 
 

 〔彼は私たちに親切ではありませんでした。〕 
 

② Pochi was so fat last year. 
 

Pochi 
 

 

 

 

 

 

 

 

 so fat last year. 
 

 〔ポチはそんなに太っていませんでした。〕 
 

③ I was happy. 
 

 

 

 

 

 
 

 〔私は幸せではありませんでした。〕 
 

④ My father was sick yesterday. 
 

 

 

 

 

 
 

 〔私の父は昨日は病気ではありませんでした。〕 

  教材 A-142 

更新日：2007年 11月 10日  142 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 

① その町はきれいではありませんでした。 [ きれいな = clean
クリーン

 ] 
 [ not / was / town / clean / the ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② ケイトは先生ではありませんでした。 
 [ Kate / not / teacher / was / a ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ 彼らはよい友達ではありませんでした。 
 [ friends / good / were / not / they ]. 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 私はカフェテリアの中にいませんでした。 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼は私の親友ではありませんでした。 [ 親友 = close friend ] 
 

 

 

 

 

 

 

③ トムはうそつきではありませんでした。 [ うそつき = a lier
ライアー

 ] 
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be動詞過去７〔否定文②〕 
「～ではなかった」という意味の否定文を作るには be 動詞の後に notを入れ
ます。 

ふつうの文 

 

My son was busy last week. 
 

私の息子は昨日は先週は忙しかった。 
 

否定文 

 

My son wasn’t
ワズン t

 busy last week. 
 

私の息子は先週は忙しくありませんでした。 
 

 

短縮形はそれぞれ次のようになります。 
 

was not ⇒ wasn’t  were not ⇒ weren’t 
 

 
Ⅰ．空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 

① 私は去年は弁護士ではありませんでした。 [ 弁護士 = a lawyer
ローヤー

 ] 
 

I 
 

 

 

 

 

 

 

 

 a lawyer last year. 
 

② それらはかたつむりではありませんでした。 [ かたつむり = snail
スネイル

 ] 
 

They 
 

 

 

 

 snails. 
 
③ タマは屋根の上にいませんでした。 
 

Tama 
 

 

 

 

 on the roof. 
 
④ 私たちは去年、日本にはいませんでした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 in Japan last year. 

  教材 A-144 

更新日：2007年 11月 10日  144 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 私の息子はコメディアンではありませんでした。 
 [ a / was / son / comedian / my / not ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② 私たちは親友ではありませんでした。 
 [ weren’t / close / we / friends ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ 私の車は白色ではありませんでした。 
 [ white / my / car / wasn’t ] 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 彼は金持ちではありませんでした。 
 

 

 

 

 

 

 
② 私は貧しくありませんでした。 
 

 

 

 

 

 

 
③※ 私の父は病気ではありません。 
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be動詞過去８〔疑問文①〕 
「～でしたか」という意味の疑問文を作るには be動詞を主語の前に出します。 

ふつうの文 

 

You were busy yesterday. 
 

あなたは昨日は忙しかった。 
 

疑問文 

 

Were you busy yesterday? 
 

あなたは昨日は忙しかったですか。 
 

 
Ⅰ．be動詞を主語の前に出して疑問文を作りなさい。 
 
① You were tired yesterday. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 tired yesterday? 
 

 〔あなたは昨日、疲れていましたか〕 
 
② They were handsome. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 handsome? 
 

 （彼らはハンサムでしたか） 
 
③ He was in Japan last year. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 in Japan last year? 
 

 〔彼は去年、日本にいましたか〕 
 

④ The steak was delicious. [ delicious
デリシャ s

 = おいしい ] 
 

 

 

 

 

 
 

 〔そのステーキはおいしかったですか〕 

  教材 A-146 

更新日：2007年 11月 10日  146 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 彼はパリにいましたか。 
 [ in Paris / he / was ]? 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼の父は金持ちでしたか。 
 [ rich / father / was / his ]? 
 

 

 

 

 

 

 
③ あなたの母は昨日、病気でしたか。 
 [ sick / yesterday / mother / was / your ]? 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 

① あなたは有名でしたか。 [ 有名な = famous
フェイマ s

 ] 
 

 

 

 

 

 

 

② 彼は人気がありましたか。 [ 人気がある = popular
パピュラー

 ] 
 

 

 

 

 

 

 
③ その少年は病気でしたか。 
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be動詞過去９〔疑問文②〕 
「～でしたか」という意味の疑問文を作るには be動詞を主語の前に出します。 

ふつうの文 

 

You were in Japan last year. 
 

あなたは去年、日本にいました。 
 

疑問文 

 

Were you in Japan last year? 
 

あなたは去年、日本にいましたか。 
 

 
Ⅰ．空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 

① あなたは昨日はヒマでしたか。 [ ヒマな = free
フリー

 ] 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 free 
 

 

 

 

? 
 

② その本は面白かったですか。 [ おもしろい = interesting
インタレスティ ŋ

 ] 
 

 

 

 

 

 the book interesting? 
 
③ あなたは昨日、学校にいましたか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 at school
 

 

 

 

? 
 
④ メアリーは昨日、家にいましたか。 
 

 

 

 

 

 Mary 
 

 

 

 

 home
 

 

 

 

? 
 

  教材 A-148 

更新日：2007年 11月 10日  148 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 

① あなたはおなかが減っていましたか。 [ おなかが減った = hungry
ハングリー

 ] 
 [ hungry / you / were ]? 
 

 

 

 

 

 

 

② 彼の家はとても大きかったですか。 [ 彼の = his
ヒズ

 ] 
 [ very / house / his / big / was ]? 
 

 

 

 

 

 

 
③ ケイトは有名な歌手でしたか。 
 [ was / famous / Kate / a / singer ]? 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① トムは人気のある歌手でしたか。 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼の車はすてきでしたか。 [ すてきな = nice ] 
 

 

 

 

 

 

 

③※ 彼は怒っていますか。 [ 怒っている = angry
アングリー

 ] 
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be動詞過去１０〔否定文③疑問文③〕 
be動詞のあとに notを入れると否定文を作ることが出来ます。 

否定文 

 

Tom was not thirsty. 
 

あなたは去年、日本にいました。 
 

be動詞を主語の前に出すと疑問文を作ることが出来ます。 

疑問文 

 

Was Tom thirsty? 
 

あなたは去年、日本にいましたか。 
 

 
Ⅰ．空欄に正しい語を書き入れなさい。 
 
① 彼はパイロットではありませんでした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 a pilot. 
 
② あなたは昨日は、ヒマでしたか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 free 
 

 

 

 

? 
 
③ 彼女はかわいかったですか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 pretty? 
 
④※ ナンシーはす美しい女性です。 
 

Nancy 
 

 

 

 

 

 

 

 

 beautiful woman. 

  教材 A-150 

更新日：2007年 11月 10日  150 

Ⅱ．カッコ内の語を正しく並び替えなさい。 
 
① 彼は天才でした。 
 [ genius / was / he / a ]. 
 

 

 

 

 

 

 
② 彼らはこの学校の生徒ではありませんでした。 
 [ of this school / not / they / students / were ]. 
 

 

 

 

 

 

 
③ あなたは先週、東京にいましたか。 
 [ in / last / Tokyo / were / you / week ]? 
 

 

 

 

 

 

 
Ⅲ．次の日本語を英語にしなさい。 
 
① 彼は親切な少年でした。 
 

 

 

 

 

 

 
② あなたは昨日、怒っていましたか。 
 

 

 

 

 

 

 
③※ 彼女はヒマではありません。 
 

 

 

 

 

 

 


